

Linux nach Systemupdate startet Virtual Box nicht mehr

Geschrieben von: Wolfgang

Freitag, den 20. Mai 2011 um 17:03 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Mai 2011 um 17:10 Uhr

Virtualbox startet nicht mehr nach System Update unter Linux

Nach dem Updaten eines Linux Systems (OpenSuse oder Ubuntu) funktioniert Virtual Box nicht mehr.

Dieser Effekt tritt auch wenn Updates unter Linux eingespielt werden.

Es kommt zu einer Fehlermeldung in der Grafischen Oberfläche wenn eine VM gestartet wird.

Dies zu beheben ist ganz einfach:

Als root anmelden

dann den Befehl: `"/etc/init.d/vboxdrv setup"` aufrufen.

Linux nach Systemupdate startet Virtual Box nicht mehr

Geschrieben von: Wolfgang

Freitag, den 20. Mai 2011 um 17:03 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. Mai 2011 um 17:10 Uhr

Damit werden die VirtualBox Module neu kompiliert und an das aktualisierte System angepasst.

Danach starten die VMs wieder.

Viel Spass

Euer Admin